
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 113/2017 

 

 

  

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o 

Excelentíssimo Sr. Cleiton Luiz de Souza, diretor regional da DR1 – 

Campinas, solicitando-lhe limpeza na Rodovia José Bueno de Miranda, 

inclusive pintura para melhor sinalização e troca das tachinhas, 

principalmente no canteiro central para proporcionar melhor visibilidade e 

assim mais tranquilidade para os condutores de veículos. 

Justificativa: Sabemos que na Rodovia não há iluminação e, 

devido às chuvas, há neblina quase que diária nesta época do ano, muitas vezes 

causando acidentes, sendo assim este requerimento se faz necessário para 

prevenir, ou mesmo diminuir que tais fortuitos não aconteçam.    

 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 3 de outubro de 2017. 

 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


